

De conformidad con lo previsto en el artículo 227 de la Ley 6/2023, de 17 de marzo, de los Mercados de Valores y de los Servicios de Inversión (la “LMVSI”) y demás disposiciones concordantes, **FAES FARMA, S.A.** en cumplimiento de la Ley del Mercado de Valores comunica a la **COMISION NACIONAL DEL MERCADO DE VALORES** la siguiente:

OTRA INFORMACIÓN RELEVANTE

En relación a la publicación de información privilegiada (número de registro 2770 [ver](#)) realizada el pasado 10 de junio de 2025 Faes Farma, S.A., comunica que en el día de hoy se ha completado la adquisición del 100% de las acciones de SIFI S.p.A., compañía farmacéutica italiana especializada en oftalmología, por un valor empresarial de 270 millones de euros.

Esta operación se enmarca en el nuevo plan estratégico de Faes Farma, reforzando la presencia directa en Europa, potenciando el crecimiento internacional e impulsando el área de oftalmología como uno de los ejes claves de crecimiento, en un camino que se inició con la reciente adquisición de Laboratorio Edol.

Faes Farma ha obtenido para esta adquisición financiación bancaria en condiciones económicas favorables y con un perfil de vencimientos adecuado para llevar a cabo la integración de SIFI SpA, centrándose en la obtención de las sinergias comerciales y operativas previstas. Igualmente, el Grupo mantiene su compromiso con una política financiera prudente tanto en términos de endeudamiento como de posición de liquidez.

Se adjunta nota de prensa que será distribuida a los medios en el día de hoy.

2 de septiembre de 2025

Faes Farma cierra la compra de SIFI y consolida su liderazgo internacional en oftalmología

- **La operación refuerza la nueva estrategia global del Grupo e impulsa el área de oftalmología como uno de sus ejes clave de crecimiento**
- **Gracias a esta operación y a la adquisición de Edol en marzo, la oftalmología representará cerca del 20% de los ingresos del Grupo**
- **Para esta transacción se ha firmado un paquete de financiación bancaria, sin alterar la política de dividendo, ni comprometer la solidez financiera**

Bilbao, 2 de septiembre de 2025- Faes Farma ha anunciado el cierre de la compra del 100% del capital de la compañía italiana SIFI, valorada en 270 millones de euros (valor empresa), a los que se sumarán pagos adicionales condicionados al cumplimiento de determinados hitos comerciales vinculados a Akantior en Europa y Estados Unidos. La operación se enmarca en el Plan Estratégico 2030 y marca un punto de inflexión transformacional en el posicionamiento y crecimiento global de la compañía, que ofrece una de las ofertas más competitivas del sector en el área de oftalmología. Faes Farma ha obtenido financiación bancaria por 270 millones de euros para esta adquisición, en condiciones económicas favorables y con un calendario de vencimientos adecuado para facilitar la integración de SIFI. La compañía se centrará en materializar las sinergias comerciales y operativas previstas, al tiempo que mantiene su compromiso con una política financiera prudente, tanto en materia de deuda como de liquidez.

Cabe destacar que la estructura de financiación mantiene la solidez financiera de Faes Farma, con un ratio pro-forma deuda neta/EBITDA de 2 veces, lo que permite mantener su política de dividendo con un pay-out objetivo del 50%.

“Esta adquisición supone un cambio transformacional para Faes Farma y está en línea con nuestra visión de construir un grupo farmacéutico más global, más innovador y especializado. SIFI aporta productos innovadores y tecnología de vanguardia, además de talento, conocimiento y una cultura profundamente alineada con nuestros valores”, destaca **Eduardo Recoder, CEO de Faes Farma**.

Consolidación de la oftalmología como área estratégica

Con la incorporación de SIFI, Faes Farma da un paso decisivo en su apuesta por la oftalmología como área estratégica de desarrollo. Junto a la adquisición de Edol, esta especialización se convierte en uno de los pilares clave del Grupo, con un peso estimado del 20% en los ingresos globales.

Fundada hace más de 90 años, SIFI cuenta con cerca de 500 profesionales y una sólida trayectoria en el desarrollo y comercialización de productos oftálmicos. Su cartera de productos incluye más de

60 referencias, cinco lanzamientos recientes y la producción y venta de lentes intraoculares, lo que permite a Faes Farma ampliar su oferta al segmento quirúrgico.

La operación incorpora también una unidad de negocio de CMO (fabricación para terceros), respaldada por acuerdos relevantes ya firmados que generarán ingresos recurrentes a medio plazo. Asimismo, destaca la adquisición de AKANTIOR®, considerada un hito estratégico al haber sido designado medicamento huérfano en Europa y Estados Unidos, y reconocido como la primera y única terapia aprobada en Europa y el Reino Unido para el tratamiento de la queratitis por Acanthamoeba, una infección ocular ultra rara y grave. El producto se encuentra disponible comercialmente y cuenta con reembolso en Alemania desde octubre de 2024, además de haber obtenido aprobación para su reembolso en España a partir del 1 de agosto de 2025.

La integración refuerza significativamente la presencia de Faes Farma en mercados clave como Italia, Francia, Rumanía y Turquía, y consolida su posición en España, México y otros países estratégicos. Esta red internacional será clave para desplegar de forma más ambiciosa su especialización y continuar su proceso de diversificación geográfica, junto al desarrollo de nuevas oportunidades de negocio a través de los acuerdos de licencias.

*“Esta adquisición representa un hito fundamental para SIFI, ya que pone de relieve la solidez y el potencial de nuestra cartera y nuestra línea de productos en el ámbito de la oftalmología. Formar parte de Faes Farma nos brinda una oportunidad única para aprovechar su experiencia y su infraestructura operativa con el fin de acelerar la entrega de terapias innovadoras a pacientes de todo el mundo. También es un honor para mí unirme al equipo ejecutivo global de Faes Farma, donde dirigiré el negocio de Akantior y lentes intraoculares y apoyaré a Eduardo Recoder en el impulso de nuevas iniciativas estratégicas de crecimiento”, afirma **Fabrizio Chines, CEO de SIFI.***

Integración ordenada

El proceso de integración se ha diseñado para que discurra de forma ordenada y respetuosa, asegurando la retención del conocimiento clave en todas las filiales de SIFI, incluida la sede central en Italia. Parte del actual equipo directivo de SIFI, se incorporará al Grupo en esta nueva fase, aportando una visión, una filosofía y unos valores compartidos.

*“Nuestra prioridad es garantizar una transición fluida, que respete lo que hace única a cada compañía. No solo integramos estructuras: integramos personas, conocimiento, cultura y propósito”, añade **Eduardo Recoder.***

En los próximos meses se avanzará en la definición del modelo organizativo consolidado, incluyendo la integración progresiva de equipos y operaciones.



Sobre Faes Farma

Somos una compañía con más de 90 años de experiencia y presencia en más de 130 países a través de productos comercializados o licenciados. Unimos pasión, ciencia e innovación para transformar la salud de las personas. Investigamos, producimos y comercializamos medicamentos de prescripción, productos healthcare y productos de nutrición animal y aspiramos a convertirnos en un grupo farmacéutico referente en excelencia y vanguardia. En Faes Farma, nos guían nuestros valores para ofrecer soluciones de máxima calidad en la salud y el bienestar, con el paciente como prioridad; desarrollar productos innovadores que se adaptan a las necesidades de la sociedad y garantizar una actividad íntegra, transparente y comprometida desde una gestión responsable y con excelencia.

Contacto para prensa

María Marín
Directora Relación con Inversores y Comunicación Externa
mmarin@faes.es
Faes Farma

Cristina López Reques
| 663 371 770 | clopez@harmon.es
Harmon Corporate Affairs